

Vous êtes ici : [Accueil](#) » [Actualités](#) » Economie d'énergie : une maison bio-communicante

Economie d'énergie : une maison bio-communicante



Publié le jeudi 30 décembre 2010

En plein coeur de Montmartre, Jean-Paul Lubliner a conçu une maison bio-communicante qui allie l'esthétique typique des immeubles du quartier de Montmartre à une architecture délibérément contemporaine.

L'aménagement intérieur résolument moderne s'inspire de Stanley Kubrick et du Pop Art.

Ce projet innove également en matière d'économie d'énergie : on note la mise en place d'un système de récupération des eaux pluviales, l'installation de jardins muraux dépolluant l'air ambiant ou encore de stores en lin pour réguler la température.

En savoir plus : www.starway-to-heaven.com

 [Proposer un article](#)

 [Flux RSS 'Actualités'](#)

 [Imprimer cette page](#)



Déposer un projet



Proposer un article



Ajouter un évènement

INSCRIPTION JEUNESARCHI

(Réservée aux jeunes Architectes et Architectes d'intérieur)



INSCRIPTION VISITEUR

(Pour consulter l'intégralité des portfolios)



APERÇU DES PORTFOLIOS